
 

Saint-Rédempteur,18 septembre 2024 

 
 

 
AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU TOURNESOL 

 
Madame, 

Monsieur, 

 

 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la première rencontre du Conseil 

d’établissement qui    aura lieu : 

 

le lundi 23 septembre 2023 à 18 h 30 à l’école du Tournesol 

 

 
Vous trouverez, ci-joint, l’ordre du jour pour cette rencontre. 

 

 
Veuillez accepter, Madame, Monsieur, l’expression de mes meilleurs sentiments. 

 

 
Marie-Claude Matte 

Directrice 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



Conseil d’établissement 
École du Tournesol 

Le lundi 23 septembre 2024 
18h30 

 

ORDRE DU JOUR 

1. PRÉLIMINAIRES 

 
1.1 Ouverture de la rencontre : 18h30 

1.2 Présences et vérification du quorum : Atteint 
 Madame Racine est absente 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour   

Madame Lemelin et madame Claude Grimard 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du : 27 mai 2024  

Madame Albisser et madame Lemelin 

1.5 Suivi au procès-verbal : aucun suivi 

1.6 Intervention du public : Retour sur le déneigement  

 
 
2. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 

2.1 Présentation et élection des officiers du Conseil pour 2024-2025 

2.1.1 Présidente 

Madame Lemelin se propose et est élue 

2.1.2 Vice-président 

Madame Albisser se propose et est élue 

2.1.3 Secrétaire 

Madame Basoni 

2.1.4 Représentant au comité de parents : Émilie Albisser (AG-2024-09-04) 

2.1.5 Substitut au comité de parents : Caroline Basoni (AG-2024-09-04) 

 
2.2 Dénonciation d’intérêt de la part des membres : document complété par les 

membres. 
 

2.3 Approbation des règles de régie interne 2024-2025 
Nous apportons deux petits changements : 
1-Si un parent doit s’absenter, il est invité à répondre à tous par courriel et un 
parent substitut sera appelé à le remplacer. 
 
2-Frais de gardiennage : On propose un tarif de 10$/heure. 
 
Adopté par Marie-Ève Thibault et Nathalie Sylvestre 
 

2.4 Adoption du calendrier des rencontres pour l’année scolaire 2024-2025 

Marie-Ève Thibault propose et Marie-Claude Dubois seconde 

 

 



2.5 Approbation : activités éducatives dans un rayon de 2 km 

Madame Basoni propose et madame Lemelin seconde 

 

2.6 Approbation des activités éducatives pour 2024-2025 

 

Madame Nathalie Sylvestre fait une présentation de l’offre pour les   

maternelles 4 et 5 ans. 

Madame Marie-Ève Thibault présente les choix retenus par l’équipe 

de première et deuxième année. 

Madame Albisser propose et Hélène Trottier seconde 

 

2.7 Information nouvelle tarification au sdg 2024-2025 

Hélène Trottier présente les nouveaux tarifs. 

Journées pédagogiques de 12$ à 13$ 

 

2.8 Décision : Photo scolaire 2024-2025  

Dans l’ensemble, les parents sont satisfaits de la compagnie Photo repensée. 
Nous allons de l’avant avec cette compagnie pour 2025-2026. Nous vérifierons 
s’il est possible d’offrir des photos de fratrie et des fonds différents.  

 

 
3. INFORMATIONS 

3.1 Correspondance : aucune 

3.2 Formation des nouveaux membres du conseil d’établissement 

Formation obligatoire à suivre en ligne avant le 30 novembre. Madame Matte 
enverra le lien aux nouveaux membres. 

3.3 Présentation de la situation de l’école de Clair-Soleil par madame Matte. 
 

 
4. RAPPORTS 

4.1 Rapport du président(e) 

4.2 Rapport de la direction : Sécurité dans le stationnement et enjeu de sécurité de la 
clôture avant.  

4.3 Rapport du service de garde : première sortie aux pommes, belle activité. 
Prochaine activité à la ferme Blouin, la chasse aux citrouilles.  
Poste d’accueil remis en place pour assurer la sécurité. 

4.4 Rapport du personnel scolaire : les choses se placent tranquillement. En 
orthopédagogie, le service est débuté. Rapidement en début d’année, il y a eu la 
période de dépistage.  

4.5 Rapport du représentant(e) au comité de parents. 



5. AUTRES POINTS 

5.1 Date de la prochaine réunion : 10 décembre 2024 

 

 
6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
6.1 Heure de la levée de l’assemblée 

 

 
L’ODJ étant épuisé, il est proposé de lever l’assemblée à 19h47. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


